

# Fachschaftsrat Wirtschaftswissenschaften

## Protokoll der Sitzung vom 12.12.2022

Erstellt am: 12.12.2022

Redaktionelle Überarbeitung: 12.12.2022

Sitzungsleitung: Therese Gärtig

Protokoll: Finn Bergmann, Finn Jari Hopp

Raum: SCH-251

Sitzungsbeginn: 18:34 Uhr

Sitzungsende: 19:05

## Anwesenheitsliste

### Gewählte Mitglieder

- 
- Johann Rabe
- Lena Fels
- Lucie Robinski
- Lena Träger
- Therese Gaertig
- Felix Behnisch
- Sabine Richter
- Luzia Franke
- Jessica Müller
- Antonia Bothur

### entschuldigt gefehlt:

- Julius Herrmann
- Dimitij Kraus

### unentschuldigt gefehlt:

- 

### Freie Mitglieder

- Tobias Richter
- Finn Bergmann
- Moses Banck
- Finn Jari Hopp
- Jannis Korn
- Melanie Leuchner
- Lara Hoffmann
- Clemenz Frenzel
- Dragon Schulz
- Florian Stein
- Pascal Götze
- Constantin Dobel
- Melanie Leuschner

- Lana Bahram
- Tim Donner
- Jonas Heßlich
- Niklas Schaeffer
- Paul Harmun
- Laura Brunner
- Paul Lorenz
- Maurice Hartung
- Arnes Triemer

Gast

Emelie Gühr 3. Semester Wing

Isabelle Noatick

Feststellung der Beschlussfähigkeit

Es sind 10 von 13 aktiven gewählten Mitglieder anwesend. Der FSR ist beschlussfähig.

## Inhalt

1. Begrüßung und Ini-Anträge
2. Protokolle
3. Berichte
4. To Do
5. Finanzanträge
6. Tagesordnung
7. Sonstiges

## 1. Ini-Anträge

Maurice Hartung: Weihnachtsfeier auf die Tagesordnung setzen

Ohne Gegenrede angenommen

## 2. Protokolle

Das Protokoll vom 05.12. wurde ohne Gegenrede angenommen.

## 3. Berichte

### 3.1 Siedepunkt öffnet ab 9.1. unter der Woche von 18-19.45

Therese Gaertig: Im Januar zum Abendessen geöffnet.

### 3.2 StuKo Berichte

Felix Behnisch: Ich war dabei, aber kann nicht berichten

Therese Gaertig: wird vertagt

## **4. ToDo**

### **4.1 FSR-Büro und ESE-Lagerraum aufräumen, Transponder umprogrammieren**

Lucie Robinski: war wer noch nicht da? bitte machen

### **4.2 FSR - Design, Modelinie**

Therese Gaertig: nächste Woche Finanzantrag

### **4.3 Uniwahlen**

Jannis Korn: Wahlen sind durch

Sabine Richter: konstituierende Sitzung kommt nun. Ich erstelle eine Liste auf Trello, darauf bitte Postenbewerbungen eintragen. Die Konstituierende ist am 09.01.2023.

Therese Gaertig: für alles einschreiben, was ihr sein wollt, auch darauf, freie Mitglieder zu sein/ zu bleiben.

Luzia Franke: Wir haben gewählt. Die Wahlergebnisse gibt es diese Woche und dann muss der FSR in Gremien neue Leute entsenden. Auch FSR interne Posten werden gewählt, wird lang gehen die Sitzung.

Sabine Richter: Anwesend sein müssen neue Gewählte und alte Gewählte, um die Sitzung zu eröffnen, Mindestens 8 von 15 alte Gewählte brauchen wir zur Eröffnung der Sitzung im Festsaal.

Maurice Hartung: Können wir auch mal die WhatsApp Gruppe ausmisten?

Lena Träger: Ja und wir gehen wir mit freien Mitgliedern um, die sich nicht einbringen?

Sabine Richter: Freie Mitglieder werden nur gewählt, wenn sie anwesend sind.

Luzia Franke: Dank bei Jannis, Dank für alle Helfer bei der Wahl, Kenntnis über den Aufwand hatte uns nach den letzten Jahren gefehlt, habt ihr gut gemacht

## **5. Finanzanträge**

Es gab keine

## **6. Tagesordnung 12.12.2022**

### **6.1 Nikolaus Party**

Lucie Robinski: sehr erfolgreiche Party, Abrechnung gemacht, Kartenverkauf zufrieden, aber früher anfangen mit der gesamten Planung, Gimmicks sind gut angekommen

## 6.2 StuRa Weihnachtsfeier

„Liebe Engagierte der StuRa-Exekutive, des Plenums und der FSRä,

Wie bereits in Plenumssitzungen und durch den "Buschfunk" angeteasert, wollen wir am kommenden Mittwoch (14.12.) eine kleine Weihnachtsfeier im StuRa veranstalten. Start ist gegen 18:00Uhr im Zimmer 15 der StuRa-Baracke.

Es wird kleine weihnachtliche Naschereien, Waffeln und Chili-sin-carne geben. Für alle die wollen werden wir eine kleine Runde Schrottwichteln. Bringt dazu gern ein in Zeitungspapier eingepackt Schrottwichtelgeschenk mit.

Liebe Grüße  
Mathias und Nick“

Therese Gaertig: Wir sollten anwesend sein, der Stura ist chronisch unterbesetzt und wir könnten den mit Wiwis auffüllen.

Maurice Hartung: Vielleicht finden wir Erstis, die Bock haben.

Therese Gaertig: Es wäre gut, Leute zu kennen, die dort arbeiten und da wir manchmal Debatten haben, wäre es gut, Kontakte zu haben.

Sabine Richter: Exekutive und Sitzung ist ein Unterschied, wenn wir dorthin gehen, dürfen wir keinen schlechten Eindruck machen wir sollten neue Kontakte knüpfen.

Therese Gaertig: Das wäre gutes Nachhaltigkeitsmanagement, wir haben uns als Wiwis nicht immer nur Freunde gemacht und könnten Leute gebrauchen, die uns wohlgesinnt sind.

Jannis Korn: Aus einer anderen Sichtweise: Der Stura ist nicht per se schlecht, er versucht alles vernünftig über die Bühne zu bringen, siehe Formalitäten, und blockt nicht alles, Nur vieles wird über andere an den Stura herangetragen, Geschrei in der ESE, usw. Wir könnten dort Dinge richtig stellen, wenn wir Leute kennen würden.

Therese Gaertig: Der spezifische Punkt ist abgearbeitet. Die Vernetzungstreffen sind daher für uns wichtig und müssen mehr Priorität erhalten.

Maurice Hartung: Dann finden wir bis dahin noch Leute für die Stura Weihnachtsfeier am Mittwoch.

Therese Gaertig: Es wäre schön, wenn sich jemand finden würde.

## 6.3 ESE Helferurkunde

Lucie Robinski: wird sich drum gekümmert

## 6.4 Mathe 3 Tutorien laufen mies

Text einer schriftlichen Nachricht:

Hi, also wir haben das Problem, dass der Mathe 3 Prof nicht einmal seinen Tutoren die Lösungen der Übungen zur Verfügung stellt. Das heißt, dass diese uns dann demzufolge unvollständige und eventuell falsche Lösungen geben. Dann bekommen die Tutoren die Übungsaufgaben teilweise erst den Tag vor der Übung und haben dadurch kaum Vorbereitungszeit.

Das ist jetzt wahrscheinlich nicht so relevant, aber selbst die Leute im Mathelernraum verstehen die Aufgabenstellungen teilweise nicht bzw. sind die Aufgaben so komplex, dass einem selbst dort nicht wirklich geholfen werden kann. Die haben uns dort bemitleidet, dass wir dadurch müssen. Dem Modul bei dem Prof eilt nämlich ein gewisser Ruf voraus. Das ist echt frustrierend.

Welche Schritte können unternommen werden?

Felix Behnisch: Die Tutoren bekommen selbst keine Lösung von den Profs. Studenten bekommen nur die Lösungen von den Tutoren und die Kommunikation ist so schlecht, kann das nicht verändert werden? ist das ein Punkt für Bildung?

Maurice Hartung: Die Tutoren bekommen keine Lösung, die Aufgaben werden manchmal erst morgens um Sechs hochgeladen. Die Tutoren haben selbst Probleme bei manchen Aufgaben und die sind Mathe Studenten.

Luzia Franke: Ihr könntet euch an Kemnitz wenden, der ist Studien Dekan.

Sabine Richter: Es gibt einen alten Opalkurs mit Lösungen.

Felix Behnisch: Wenn wir uns nicht einig sind, würde ich an Kemnitz eine E-Mail schreiben?

Sabine Richter: Habt ihr den Prof schon angesprochen?

Maurice Hartung: Ja mehrfach, von Tutoren, Studenten, usw.

Lucie Robinski: Kann das Lana übernehmen?

Lana Bahram: (Zu Felix) Reden wir nochmal darüber?

Felix Behnisch: wir machen das gemeinsam.

## 6.5 FSR-Weihnachtsfeier

Maurice: Nehmen wir einen anderen Raum? Wir denken SchTUdirooms sind praktisch, wir können einen leisen und einen lauten Raum aufmachen, jeder soll sich über eine Liste einschreiben, wer was an Essen und Trinken mitbringt. Glühwein ist noch da, jeder soll sich Teller und Tasse mitbringen. Wir brauchen keinen FA.

Therese Gaertig: Brauchen wir einen Raumantrag?

Lucie Robinski: Wir gehen morgen zum Dekanat.

Felix Behnisch: In den SchTUdirooms wäre eine Dämmung gut, weil es wird sehr schnell sehr laut, Abhängungen?

Lucie Robinski: Das können wir morgen im Dekanat auch gleich noch anfragen.

Niklas Schaeffer: Wann ist die Feier?

Maurice Hartung: Die Feier ist am 19.12 als Sitzungsnachbereitung, Spiele gerne mitbringen.

Therese Gaertig: Gerüchtecke, Flipchart mit Stift anbringen, erinnert ihr euch an aufgeblasenen Schneemann?

Antonia: Kistenspiel!

## **7. Sonstiges**

Keine Punkte bei Sonstiges

### **Nächste Sitzung:**

Sitzungsleitung: Finn Bergmann

1. Protokoll: Finn Jari Hopp

2. Protokoll: Johann Rabe

Abmeldungen: Sabine Richter, Antonia Bothur

Sitzungsende: 19:05